

# Nomura: Escaso flujo de caja amenaza la gobernabilidad en Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 14 de December de 2017

Modificado el Thursday, 14 de December de 2017

La escaso flujo de caja con el que cuenta el gobierno del presidente Nicolás Maduro representa una amenaza para la gobernabilidad de Venezuela, asegura el banco de inversión japonés Nomura, que prevé que la disponibilidad para importaciones no petroleras el año próximo sea de unos \$5.000 millones.

«Es una crisis en dos frentes con funcionarios que ya no pueden priorizar ni las importaciones ni la deuda externa con la disminución de los activos en dólares con una amenaza a la gobernabilidad si no pueden financiar a sus electores, a los militares y los trabajadores públicos», indica la institución en una nota.

Aseguran que Maduro sigue enfrentando un creciente presión doméstica con el recrudecimiento de la crisis económica, a pesar de una «ágil gestión de la política interna» que se aprecia en las encuestas donde el presidente sube en aceptación y el partido de gobierno obtiene victorias electorales.

«Continuamos monitoreando los posibles choques que puedan producir un cambio de régimen, que en última instancia es el único evento de riesgo que afecta tanto a los tenedores de bonos como a los venezolanos por igual», dice Nomura.

Agregan que «todos los indicadores adelantados sugieren una contracción aún mayor y más profunda en la demanda provocado por la hiperinflación y la disminución constante en la capacidad de producción manufacturera, así como también menores importaciones para el consumo interno».

Concluyen que el escaso flujo de caja «fuerza una suspensión de pagos permanente o una compresión insostenible de las importaciones», por lo que se preguntan ¿puede la economía tolerar una caída adicional del 35% interanual en las importaciones el próximo año y menos de \$5.000 en importaciones no petroleras?

En año que se toma como referencia de nivel adecuado de importaciones es 2012, de acuerdo con los cálculos del Fondo Monetario Internacional (FMI) para la recuperación económica. En ese entonces el monto de las compras externas fue de \$35.000 millones.

<http://www.bancaynegocios.com/nomura-escaso-flujo-de-caja-amenaza-la-gobernabilidad-en-venezuela/>